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INTRODUCTION 

 

Il est d’une grande importance pour toute créature 

de Dieu de comprendre de façon claire et juste que la 

Personne du Christ qui fait l’objet de notre salut éternel, 

est et reste une vérité indéniable, et une voie unique et 

incontournable pour l’accès au salut qu’il nous accorde.  

Actes 4 : 12 Il n’y a de salut en aucun autre ; car il 

n’y a sous le ciel aucun autre nom (Jésus) qui ait été 

donné parmi les hommes, par lequel nous devions être 

sauvés. 

De nos jours, il est déplorablement remarquable de 

voir qu’à force d’écouter de part et d’autre le nom de 

Jésus, plusieurs l’ont malencontreusement dévalorisé et 

désacralisé au point même d’en faire une simple notion 

d’étude, une idée à réfléchir, un sujet à débattre dans 

des rues, un concept à développer et à critiquer (certes, 
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un concept). Cependant les récits bibliques nous 

démontrent de tous ses coins et recoins que la Personne 

de Jésus, n’est pas ce que les opinions de la rue disent 

de lui, encore moins ce que chacun d’entre nous essaie 

d’émettre comme avis ; Il est cette Vérité et la Vie dont 

la parole de Dieu nous révèle. Lui-même atteste,  

Qu’il est le même hier, aujourd’hui et 

éternellement. Hébreux 13 : 8. » 

Un jour pendant que Jésus s’entretenait avec ses 

disciples, il leur posa une question cruciale afin de 

sonder leur compréhension de ce qu’ils savaient de Lui. 

La bible dit  

Matthieu 16 : 13 Jésus, étant arrivé dans le 

territoire de Césarée de Philippe, demanda à ses 

disciples : Qui dit-on que je suis, moi, le Fils de 

l’homme ?  
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14 Ils répondirent : Les uns disent que tu es Jean 

Baptiste ; les autres, Élie ; les autres, Jérémie, ou l’un 

des prophètes.  

15 Et vous, leur dit-il, qui dites-vous que je suis ?  

16 Simon Pierre répondit : Tu es le Christ, le Fils 

du Dieu vivant.  

17 Jésus, reprenant la parole, lui dit : Tu es 

heureux, Simon, fils de Jonas ; car ce ne sont pas la 

chair et le sang qui t’ont révélé cela, mais c’est mon 

Père qui est dans les cieux. » 

La question que Jésus a posée à ses disciples, est 

une question à laquelle tout homme est censé se poser 

dans la vie. Qui est Jésus Christ pour moi ? L’opinion 

publique dit qu’il est l’un des prophètes, Jean Baptiste 

et tout le saint-frusquin. Mais l’apôtre Pierre qui est 

aussi un homme, s’est retenu de donner son propre avis. 

Il s’est laissé être révélé par Dieu de ce qu’est Jésus. 
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Jésus Christ n’est pas ce que nous pensons de Lui, Il 

n’est pas ce que nous imaginons de ce qu’il peut être, il 

est plutôt ce que Dieu nous révèle, d’autant plus qu’il 

est Mystère dont seul Dieu a la possibilité de nous 

révéler il est écrit,  

Colossiens 2 : 3 mystère dans lequel sont cachés 

tous les trésors de la sagesse et de la science.  

Et la révélation de Dieu par rapport à Jésus se 

cache dans sa parole.  

Une fois Dieu lui-même par une voix audible dans 

les cieux, témoigne Jésus comme son Fils en qui Il a 

placé toute son affection.  

Matthieu 3 : 17 Et voici, une voix fit entendre des 

cieux ces paroles : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en 

qui j’ai mis toute mon affection. 

Laissons-nous être révélés par Dieu au moyen de 

Sa Parole révélatrice pour connaître en profondeur qui 
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est Jésus, afin d’être transformés à la même image de 

gloire en gloire. Il sied de savoir que la chair et le sang, 

l’intelligence et la sagesse de l’homme ne peuvent lui 

être utiles pour être en mesure de connaître le Christ 

Jésus.  

1Corinthiens 1 : 21 Car le monde, avec sa sagesse, 

n’a point connu Dieu dans la sagesse de Dieu, il a plu à 

Dieu de sauver les croyants par la folie de la 

prédication. 

C’est pour cette terminaison par la grâce de Dieu 

que l’Esprit a voulu que cet ouvrage soit écrit afin que 

le lecteur tant né de nouveau que non converti, arrive à 

connaître la Vérité en ce qui concerne Jésus-Christ. Une 

Vérité qui libère et qui sauve, la bible dit dans  

Jean 8 : 32 vous connaîtrez la vérité, et la vérité 

vous affranchira.  
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Affranchir veut dire Délivrer, Sauver, Décharger et 

tout autre synonyme que nous savons.  
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MA PRIÈRE : 

 

Je prie au nom de Jésus-Christ que la Vérité de 

Dieu dépeinte dans cet ouvrage illumine la vie du 

lecteur. Que cette vérité n’augmente pas son 

intelligence naturelle, mais qu’Elle apporte la Vie et la 

transformation effectives et évidentes dans tout son être. 

En lisant cet ouvrage que la guérison, le miracle, la 

conviction de l’Esprit, la joie, la paix et la 

transformation soient manifestes au nom de Jésus.  

Que Dieu seul s’adresse au lecteur, que Dieu seul le 

touche et le sauve. Que ces mots ne soient pas que des 

phrases mais des vérités évidentes et puissantes qui 

apportent une transformation indiscutable et indéniable 

au nom de Jésus-Christ. Que la paix et la grâce de notre 

Seigneur Jésus Christ soient notre partage.  Amen ! 
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QUI EST JÉSUS ?   

 

Question impérieuse et impérative à laquelle nous 

sommes tous appelés à se poser et à y répondre. La 

réponse à cette question est une porte d’entrée au salut, 

l’accès à la grâce et la présence de celui qui vit 

éternellement, notre Dieu. 

Au-delà d’apporter une réponse à cette question, 

cette dernière doit être accompagnée d’une prise de 

conscience par rapport à la personne du Christ et son 

œuvre parfaite et totale qui est le socle de notre salut. 

Cette prise de conscience est une vérité claire et 

évidente, dépeinte dans notre esprit qui nous montre le 

chemin à suivre qui est Jésus.  
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Christ est l’auteur et le récepteur unique et 

consommateur de notre foi. La foi que nous imputons 

en la personne du Christ, nous donne accès véritable au 

salut. 
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20 POINTS SYNTHETIQUES 
Le développement de ces vérités s’est exclu de 

toute portée analytique. Il s’est plutôt basé sur une 

portée synthétique et déclarative. 

Les textes cités dans cet ouvrage sont tirés de la 

version Louis Second 1910 en général. 
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1. Il est la personne que Dieu a préparée 

avant la création de toutes choses pour la 

restauration de toutes choses.
 

 

1 Pierre 1: 18 sachant que ce n’est pas par des 

choses périssables, par de l’argent ou de l’or, que vous 

avez été rachetés de la vaine manière de vivre que vous 

avez héritée de vos pères,  

19 mais par le sang précieux de Christ, comme 

d’un agneau sans défaut et sans tache,  

20 prédestiné avant la fondation du monde, et 

manifesté à la fin des temps, à cause de vous, … 

 Dieu remplit de bontés et de bienveillances par son 

bon vouloir a créé toutes choses très bonnes comme le 

précise  
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Genèse 1 : 31 Dieu vit tout ce qu’il avait fait et 

voici, cela était très bon...  

La création de toutes choses a été sans l’ombre 

d’un doute l’expression de sa volonté parfaite et 

véritable. La volonté de Dieu n’a jamais été que les 

choses chamboulent comme elles l’ont été cruellement, 

que tout l’ouvrage de ses mains soit détruit. Raison pour 

laquelle Il avait placé un gardien dans le Jardin c’est-à-

dire l’homme. Ce dernier était doté de toutes les 

capacités possibles afin qu’il soit en mesure de garantir 

la sécurité, le bien être du jardin et de toutes les œuvres 

de Dieu. Mais fort malencontreusement, il a vite cédé à 

la tentation du diable, en désobéissant à l’ordre de Dieu, 

de ne pas manger le fruit de l’arbre de la connaissance 

du bien et du mal.  

Genèse 2 : 15-16, 3 : 1-5. 
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À partir de ce moment tout avait complètement 

changé. L’homme s’est retrouvé enchaîné par le péché 

et esclave au diable.  

Mais quoique cela fût le cas, la volonté parfaite de 

Dieu est restée immuable à l’égard de l’homme ou de 

l’humanité tout entière. Et connaissant et maîtrisant 

toutes choses par sa prescience, Il avait prévu en 

avance, c’est-à-dire avant que tout ne soit dégradé ou ne 

soit sous la domination du diable, son propre Fils pour 

restaurer toutes choses et remettre les choses à leur état 

initial ou originel.  

Jésus Christ fut préparé ou mis à part par Dieu pour 

que tout ce que l’ennemi avait détruit par la 

désobéissance de l’homme reprenne vie et soit restauré. 

Le passage de la première épître de Pierre au premier 

chapitre nous montre la mission pour laquelle le Christ 

est venu sur terre, qui est celle de nous racheter de cette 
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désolation provoquée par le premier Adam. La bible dit 

dans  

1 Jean 3 : 8b Le Fils de Dieu a paru afin de 

détruire les œuvres du diable.  

 

Jésus est donc une solution avant que le problème ne 

soit et une réponse au besoin de la restauration de 

l’humanité. 

Croyons-nous à cela ? 
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2. Il est cette personne dont la promesse a 

été faite par Dieu dans genèse, pour la 

rédemption de tout ce que le premier Adam 

avait détruit. 

 

Genèse 3 : 15 Je mettrai inimitié entre toi et la 

femme, entre ta postérité et sa postérité : celle-ci 

t’écrasera la tête, et tu lui blesseras le talon. 

Même lorsque les hommes deviennent infidèles, la 

fidélité de Dieu dure à toujours, et ses bontés ne 

s’épuisent jamais. Il demeure Dieu, et Père pour ses 

enfants.  

 Une fois que l’homme et la femme ont désobéi à 

l’ordre de Dieu, la manifestation de la volonté de Dieu 

s’est interrompue et cela a donné lieu à la manifestation 

du diable et sa domination dans l’humanité. L’homme 

et la femme réduit en cendre, faibles à l’égard du péché, 
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engagés dans une bataille contre le diable, dont la 

victoire est désespérante, engloutis par le faix et 

exterminés moralement, loin de Dieu, privés du cadre 

de délice c’est-à-dire du Jardin.  

 Tandis-que, d’une part, le diable se réjouit d’avoir 

atteint son objectif qui était celui d’avoir tout entre ses 

mains et dominer sur l’image et la ressemblance de 

Dieu, d’autre part, Dieu fait une promesse de réconfort 

qui disait ...Celle-ci t’écrasera la tête, et tu lui blesseras 

le talon...  

Parmi toutes les paroles prononcées par Dieu après 

la chute de l’homme dans Genèse 3, cette promesse 

demeure la plus réconfortante et même puissante.  

Dans cette promesse se cachait le salut pour 

l’humanité y compris la cessation de l’hégémonie 

diabolique sur l’homme et l’humanité. Pour l’homme et 

la femme présentent, c’était un espoir qu’un jour 
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l’erreur commise aujourd’hui serait corrigée. Par contre 

pour l’ennemi le diable, c’était un chagrin et un 

avertissement douloureux.  

Il savait qu’un jour il finira par être écrasé, mais 

n’a jamais su par qui exactement, comment et quand. 

Etant donné que le Rédempteur qui est Jésus était 

encore Mystère. Les lignes qui suivent donneront un 

éclairage sur cette vérité. 
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3. Il est cette personne dont la loi et les 

prophètes ont annoncé, dans l’ancienne 

alliance, qu’il amènera toutes choses à la 

restauration. 

 

 Plusieurs textes nous parlent de la venue du Christ 

étant Sauveur et Seigneur sur terre et Restaurateur de 

toutes choses. Les pages nous manqueront de tout nous 

les mettre, mais nous allons juste sélectionner quelques-

uns pour une meilleure édification par la grâce de Dieu.  

 Esaïe 7 : 14 C’est pourquoi le Seigneur lui-même 

vous donnera un signe, Voici, la jeune fille deviendra 

enceinte, elle enfantera un fils, Et elle lui donnera le 

nom d’Emmanuel.  

 Esaïe 9 : 6 Car un enfant nous est né, un fils nous 

est donné, Et la domination reposera sur son épaule ; 

On l’appellera Admirable, Conseiller, Dieu puissant, 
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Père éternel, Prince de la paix. Accomplissement 

Matthieu 1 : 20-23, Luc 1 : 20-35 

 Genèse 49 : 10 Le sceptre ne s’éloignera point de 

Juda, Ni le bâton souverain d’entre ses pieds, Jusqu’à 

ce que vienne le Schilo, Et que les peuples lui obéissent. 

Accomplissement Matthieu 28 : 18... 

 Jérémie 31 : 31 Voici, les jours viennent, dit 

l’Éternel, Où je ferai avec la maison d’Israël et la 

maison de Juda Une alliance nouvelle. 

Accomplissement Hébreux 9 : 15-20... 

 Voici quelques-uns de milliers de passages qui 

parlent de la venue du Sauveur. La première personne, 

s’il faut le dire ainsi, qui ait promis la venue du 

Restaurateur, c’est lui-même Dieu comme nous venons 

de le voir dans Genèse dans son chapitre trois. Dieu ne 

s’est pas arrêté que là, il n’a cessé de réconforter 

l’humanité par des multiples promesses ; quoique les 
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choses sont induites dans la profonde désolation 

aujourd’hui, dans le futur viendra un Homme qui 

rebâtira toutes choses, et cet Homme est Jésus Christ.  

David dit dans les  

Psaumes 119 : 147 Je devance l’aurore et je crie ; 

J’espère en tes promesses.  

Nonobstant le fait que le monde fut dans la 

désolation, Dieu voulait toujours voir l’espoir remplir le 

cœur de chacun. Raison de ces multiples promesses afin 

que chacun sache qu’un Jour le Restaurateur viendra. 

Chaque période que traversait le monde, valait une 

répétition ou une insistance de cette promesse. C’est 

pourquoi nous allons remarquer que dans toute 

l’ancienne alliance il ne s’agit que de Lui. Dieu voulait 

que cette promesse de la Restauration de l’humanité qui 

s’accomplirait par Jésus Christ soit imprégnée et imbue 

dans l’esprit de toute l’humanité.  
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 Dans ces passages dépeints ci-haut nous pouvons 

comprendre que Dieu préparait l’humanité, comme un 

coach prépare la morale des joueurs avant l’entrée de 

jeu.  

Le Sauveur et Roi qui viendra libérer l’humanité et 

établir une nouvelle alliance entre Dieu et les hommes. 

Car l’homme n’était plus en communion avec Dieu dès 

lors qu’il désobéit à la volonté de Dieu.  

 Certains ont reconnu que c’était effectivement la 

Personne à laquelle la Loi et les prophètes ont parlé, 

lorsque cette promesse prenait corps.  

Jean 1 : 41 Ce fut lui qui rencontra le premier son 

frère Simon, et il lui dit : Nous avons trouvé le Messie 

(ce qui signifie Christ). V 45 Philippe rencontra 

Nathanaël, et lui dit : Nous avons trouvé celui de qui 

Moïse a écrit dans la loi et dont les prophètes ont parlé, 

Jésus de Nazareth, fils de Joseph.  
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Mais d’autres en ont douté jusqu’à leur mort. 

Dommage pour eux, car ils ont loupé leur propre salut 

et ont été à la base de leur propre ruine.   

Pour nous qui lisons ces vérités auxquelles la 

Parole nous déclare, mettons-y la foi afin de bénéficier 

de l’accomplissement de cette promesse et d’être 

sauvés.  

Ainsi nous dit la parole ; marc 16 : 16 celui qui 

croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne 

croira pas sera condamné. 
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4. Il est cette parole qui était au 

commencement. Elle était avec Dieu, elle était 

Dieu, et elle est Dieu. 

 

Jean 1 : 1 Au commencement était la Parole, et la 

Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. 

 Nous voici arriver au nouveau testament, reçu par 

l’Évangile de Jean précisément, avec des vérités fortes 

et lumineuses. Le chapitre premier de Jean dans son 

verset un, cherche à nous faire comprendre qu’il existe 

un lien indissociable entre Jésus et le commencement de 

toutes choses puis avec le Créateur de toutes choses. 

Plusieurs personnes ont sûrement l’idée selon laquelle, 

le Christ fait partie de l’une des créatures de Dieu, ou 

qu’Il n’a carrément existé lorsqu’Il est né par Marie 

comme tout homme, naturellement parlant.  



33 

 

Cette allégation est extrêmement faux, Il a existé 

avant que ses parents physiques ne soient c’est-à-dire 

Joseph et Marie. Et c’est de Lui que toute la création a 

pris son origine, 

Jean 1: 3 Toutes choses ont été faites par elle, et 

rien de ce qui a été fait n’a été fait sans elle. 

Il est le Créateur incréé, mais plutôt manifesté dans 

ce temps de la fin comme le précise la première épître 

de Pierre chapitre un verset 20 prédestiné avant la 

fondation du monde, et manifesté à la fin des temps, à 

cause de vous... 

Au commencement de l’humanité la Parole qui 

était Christ Était, avant que quoi que ce soit ou qui que 

ce soit, soit créé. Jésus existait déjà, et c’est 

évidemment par Lui que toutes choses ont connu leur 

début. Cette parole était Dieu Lui-même et Etait avec 

Lui. Une vérité incontestable Jésus a existé avant toutes 
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choses, Il est Dieu et Etait avec Dieu lorsque tout se 

créait.  

L’épître d’un Jean au chapitre cinq affirme cela, 20 

Nous savons aussi que le Fils de Dieu est venu, et qu’il 

nous a donné l’intelligence pour connaître le Véritable 

; et nous sommes dans le Véritable, en son Fils Jésus 

Christ.  

21 C’est lui qui est le Dieu véritable, et la vie 

éternelle. Petits enfants, gardez-vous des idoles.  

Quiconque connaît Jésus comme VÉRITÉ et VIE 

ne peut plus jamais s’idolâtrer, raison de cette mise en 

garde (gardez-vous des idoles). 

 Par ailleurs plusieurs passages nous démontrent 

aussi que Jésus est cette Parole qui a été la source de la 

création de toutes choses.  

Hébreux 11 : 3 C’est par la foi que nous 

reconnaissons que le monde a été formé par la parole 
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de Dieu, en sorte que ce qu’on voit n’a pas été fait de 

choses visibles.  
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5. Il est cette parole faite chair, qui a habité 

parmi nous et nous avons contemplé sa gloire, 

sa vérité et sa pleine grâce. 

  

Ce qui est encore plus intéressant à savoir, ce que 

cette parole n’est pas restée que substantielle, mais s’est 

revêtue d’un corps physique pour se manifester 

visiblement afin d’accomplir les promesses dites en son 

compte. La manifestation de cette Parole avait un but 

bien précis, celui d’accomplir ce que la loi et les 

prophètes ont dit de Lui.  

Jean 1 : 14 Et la parole a été faite chair, et elle a 

habité parmi nous, pleine de grâce et de vérité ; et nous 

avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire 

du Fils unique venu du Père.  
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Enfin voici la promesse qui se réalise.  Elle s’est 

enfin manifestée, et s’est choisie un endroit pour 

habiter, c’est parmi nous, Il ne peut qu’habiter parmi 

nous puisque c’est pour nous qu’Il est venu.  

L’endroit dans lequel le Christ se sent le plus à 

l’aise c’est Parmi Nous.  

Tu es le bienvenu Seigneur Jésus dans nos vies, 

comble les par ta grâce et ta vérité. Dès Genèse, la 

volonté de Dieu a toujours été de communier avec nous 

les hommes.  

Tout comme l’homme vit que s’il reste en 

communion avec Dieu, de même Dieu considère et 

insiste sur cette communion.  

 Lorsque le Christ se manifeste, on ne voit plus la 

condamnation qui a longtemps pesé sur l’homme, qui 

était un joug sur son cou, et qui ne lui permettait pas de 
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soulever son regard au ciel vers Dieu, comme le 

publicain ne le sut,  

Luc 18: 13 Le publicain, se tenant à distance, 

n’osait même pas lever les yeux au ciel... 

La culpabilité ne cessait de consumer l’âme de 

l’homme et le désespoir envahissait pleinement son 

cœur.  

Quand le Restaurateur descend dans la rue, on 

remarque la Pleine Grâce de Dieu et la Vérité dont 

l’homme depuis la nuit des temps cherchait à écouter 

pour être affranchi. Il ne s’agit pas d’une partielle grâce, 

comme pourrait le faire les hommes, mais d’une pleine 

grâce et de vérité.  

Il est vrai que nous pouvons jouir de quelques 

faveurs auprès des hommes, mais celles que nous 

bénéficions à une nature divinement incomparable. La 

bible déclare dans, 



39 

 

Jacques 1 : 17 toute grâce excellente et tout don 

parfait descendent d’en haut, du Père des lumières, 

chez lequel il n’y a ni changement ni ombre de 

variation.  

Seul Dieu peut être capable de nous accorder toute 

grâce excellente c’est-à-dire qui a une qualité 

inestimable, et tout don parfait c’est-à-dire sans défaut 

et défaillance.  

Notre Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus par la 

Puissance de l’Esprit Saint, peut le faire, jamais un 

homme encore moins le diable. Cette grâce faite par 

Dieu, ne nous condamne point malgré la grandeur de 

nos péchés et fautes, mais elle nous approche auprès du 

Seigneur. 

 La culpabilité ôtée, alors l’homme peut maintenant 

arriver à soulever sa tête pour contempler la gloire tant 

voulue et recherchée, mais jamais trouvée auparavant, 
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maintenant assez visible par Jésus le Fils unique venu 

du Père. Alléluia, par Lui nous avons la paix et la joie 

que dispose l’Esprit.  

La grâce de Dieu donne à l’homme la possibilité 

d’accéder à sa gloire, sans pour autant qu’il fasse 

quoique ce soit comme sacrifice, juste en croyant. Tite 2 

: 11 Car la grâce de Dieu, source de salut pour tous les 

hommes, a été manifestée. Cfr Éphésiens 2 : 8-9...  
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6.Il est cette personne qui parcourait les 

rues cherchant juste à faire du bien, prêchant 

la bonne nouvelle, guérissant tous les 

malades, ressuscitant les morts et opérants 

divers miracles, puisqu’il est AMOUR. 

  

 En venant sur terre, Jésus Christ le Sauveur avait 

une motivation hors pair qui était pure, bien précise et 

une flamme vive pour le salut des âmes. L’homme est 

de prime abord dans son carnet, et il fait de lui l’objet et 

la raison principale de sa mission ici sur terre.  

Le Christ n’est pas venu sur terre pour être 

couronné Roi par les hommes, encore moins pour tirer 

veine gloire des hommes, au contraire il a toujours su 

échapper à cela, 
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Cfr Jean 6 : 15 Et Jésus, sachant qu’ils allaient 

venir l’enlever pour le faire roi, se retira de nouveau 

sur la montagne, lui seul. 

Le but ultime du Christ sur terre c’était la 

Rédemption effective de l’homme.  

Luc 9 : 56 Car le Fils de l’homme est venu, non 

pour perdre les âmes des hommes, mais pour les 

sauver. Il est venu pour ne perdre personne, mais pour 

le salut de tous.  

 La prophétie dit dans Psaumes 69 : 9 (version 

Semeur V10 L’amour que j’ai pour ta maison est en moi 

comme un feu qui me consume,).  

Un jour les disciples sont allés chercher à manger 

pour se nourrir après une lourde marche, ils trouvèrent 

Jésus à leur retour en train de prêcher la bonne nouvelle 

à une femme. Une fois que le but fut atteint, il ne 

ressentait plus aucune faim.  
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Ce qu’il était en train de faire a complètement 

assouvi sa faim.  

Jean 4 : 31 Pendant ce temps, les disciples le 

pressaient de manger, disant : Rabbi, mange.  

32 Mais il leur dit : J’ai à manger une nourriture 

que vous ne connaissez pas.  

33 Les disciples se disaient donc les uns aux autres 

: Quelqu’un lui aurait-il apporté à manger ? 

34 Jésus leur dit : Ma nourriture est de faire la 

volonté de celui qui m’a envoyé, et d’accomplir son 

œuvre.  

Alors, quelle est cette volonté du Père qu’il 

réalisait, si ce n’est pas celle de prêcher la femme 

samaritaine, pour la sauver. La bible dit dans 1Timothée 

2 : 3 Cela est bon et agréable devant Dieu notre 

Sauveur,  



44 

 

4 qui veulent que tous les hommes soient sauvés et 

parviennent à la connaissance de la vérité. 

Tout homme qui n’a pas encore expérimenté la 

véritable nouvelle naissance, est censé et est appelé à 

rencontrer ce Jésus. Ce qu’il a fait, il continue à le faire 

jusqu’à ce temps. Jean-Baptiste envoie ses disciples 

pour vérifier si réellement Jésus de Nazareth était le 

Messie qui devait venir, voyons la réponse de Jésus ;  

Matthieu 11 : 4 Jésus leur répondit : Allez 

rapporter à Jean ce que vous entendez et ce que vous 

voyez :  

5 les aveugles voient, les boiteux marchent, les 

lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts 

ressuscitent, et la bonne nouvelle est annoncée aux 

pauvres.  
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Permettez-moi de dire avec toute assurance que 

Jésus Christ opère les miracles et guérisons, il délivre, 

restaure les vies et il accorde le salut, la vie éternelle. Il 

est oint pour nous, afin que nous soyons rétablis, il est 

écrit dans,  

Luc 4 : 17 et on lui remit le livre du prophète 

Ésaïe. L’ayant déroulé, il trouva l’endroit où il était 

écrit : 

18 L’Esprit du Seigneur est sur moi, Parce qu’il 

m’a oint pour annoncer une bonne nouvelle aux 

pauvres ; Il m’a envoyé pour guérir ceux qui ont le 

cœur brisé, Pour proclamer aux captifs la délivrance, 

Et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour 

renvoyer libres les opprimés,  

19 Pour publier une année de grâce du Seigneur. 
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20 Ensuite, il roula le livre, le remit au serviteur, et 

s’assit. Tous ceux qui se trouvaient dans la synagogue 

avaient les regards fixés sur lui.  

21 Alors il commença à leur dire : Aujourd’hui 

cette parole de l’Écriture, que vous venez d’entendre, 

est accomplie.  

Croyons que cette parole est accomplie, si elle est 

accomplie, donc elle produit encore des miracles dans 

nos vies. Et croyons que c’est aujourd’hui, pas demain 

ou le lendemain, comme l’a déclaré Jésus-Christ. 

La vérité de l’Évangile qui nous parle de Jésus, que 

peut-être nous négligeons et refusons d’accepter cache 

notre salut, et toutes les richesses pour nos vies. En 

Jésus, nous trouvons tout ce que l’homme peut désirer, 

tout à l’exception de rien. Colossiens 2 : 2-3, Romains 8 

: 32. 
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7. Il est celui qui a défendu les siens 

jusqu’à son dernier souffle, dans la prière, 

l’intercession et le combat spirituel. 

 

Vous savez, tout ce dont le Christ gagne par la 

bonne nouvelle, il le garde à tout prix. Raison pour 

laquelle les évangiles nous présentent Jésus-Christ 

comme Gagneur ou Sauveur d’âmes et aussi Protecteur 

ou Défenseur d’âmes.  

Tout homme après avoir gagné sa vie, cherche à 

maintenir le cap, c’est-à-dire à ne plus retourner à la 

case de départ, et à combien plus forte raison Jésus qui 

sauve au prix de son sang ne luttera-t-il pas pour garder 

tout ce qu’il sauve ? Il ne sauve pas ainsi pour perdre, 

mais pour conserver éternellement.  
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À l’instar de Pierre et le reste des disciples qui une 

fois ont été réclamés par l’ennemi le diable, Jésus a 

riposté par une prière de secours. Oh Que ce secours 

soit le vôtre au nom de Jésus.   

Luc 22 : 31 Le Seigneur dit : Simon, Simon, Satan 

vous a réclamés, pour vous cribler comme le froment.  

32 Mais j’ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille 

point ; et toi, quand tu seras converti, affermis tes 

frères.  

Si le diable réclame, Jésus prie, autant de fois il 

nous réclamera, autant de fois nous serions secourus par 

la prière de notre Seigneur Jésus Christ. Il est écrit dans, 

Romains 8 : 34 Qui les condamneront ? Christ est 

mort ; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de 

Dieu, et il intercède pour nous ! Qui condamnera ? 

C’est-à-dire qui estime être en mesure de nous arracher 

entre les mains de Dieu, comme le Christ nous a 
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rachetés du péché et de la puissance satanique par le 

sacrifice de la croix, la réponse est personne. 

La première épître de Jean au chapitre deux, nous 

présente le Christ Intercesseur ou Défenseur des Saints.  

1 Mes petits-enfants, je vous écris ces choses, afin 

que vous ne péchiez point. Et si quelqu’un a péché, 

nous avons un avocat auprès du Père, Jésus Christ le 

juste.  

À chaque fois qu’Israël arrivait à bout de ses 

forces, il évoquait le Dieu d’Abraham, et celui-ci se 

manifestait toujours. Lorsque nous ne savons plus 

comment évoluer, accabler par le diable, le secours de 

Dieu sera toujours disponible pour nous. 

Les Psaumes 46 au verset premier disent Dieu est 

pour nous un refuge et un appui, Un secours qui ne 

manque jamais dans la détresse. 
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 Dès lors que nous sommes en Jésus, nous sommes 

garantis de sa pleine sécurité et protection. Dans Jean 

17, Jésus Christ est entrain de déclarer 11-20 Je ne suis 

plus dans le monde, et ils sont dans le monde, et je vais 

à toi. 

Père saint, gardes-en ton nom ceux que tu m’as 

donnés, afin qu’ils soient un comme nous.  

12 Lorsque j’étais avec eux dans le monde, je les 

gardais en ton nom. J’ai gardé ceux que tu m’as 

donnés, et aucun d’eux ne s’est perdu, sinon le fils de 

perdition, afin que l’Écriture fût accomplie. 

13 Et maintenant je vais à toi, et je dis ces choses 

dans le monde, afin qu’ils aient en eux ma joie parfaite. 

14 Je leur ai donné ta parole ; et le monde les a 

haïs, parce qu’ils ne sont pas du monde, comme moi je 

ne suis pas du monde, toute la lyre. 
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L’assurance que nous avons, ne trompe point et ne 

déçoit jamais, notre Jésus est notre Défenseur et 

Protecteur, il nous suit jusqu’à la détresse pour nous 

secourir. 
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8. Il est celui qui a assuré le soin tant 

spirituel que physique des siens, en nourrissant 

plus de 5.000 personnes à deux reprises. 

 

 Dès Genèse, nous pouvons comprendre combien 

est-il important pour Dieu de mettre l’homme dans un 

cadre dans lequel il se sent quiet, et qui lui est 

convenable. 

Dans Genèse au chapitre deux, on voit l’homme ne 

manquer de rien, sa vie spirituelle et physique 

répondaient parfaitement à la volonté de Dieu. Dieu ne 

se plaira jamais de nous voir souffrir, puisqu’une fois il 

a laissé son propre Fils souffrir pour nous. La bible dit 

dans, 

Esaïe 5 : 3-4 Cependant, ce sont nos souffrances 

qu’il a portées, C’est de nos douleurs qu’il s’est chargé 
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; Et nous l’avons considéré comme puni, Frappé de 

Dieu, et humilié. 

5 Mais il était blessé pour nos péchés, Brisé pour 

nos iniquités ; Le châtiment qui nous donne la paix est 

tombé sur lui, Et c’est par ses meurtrissures que nous 

sommes guéris. 

 Devenir chrétien, ne nous exempte pas des 

souffrances ou difficultés, nous les vivrons tant que 

nous sommes ici sur terre. Mais pour un enfant de Dieu 

les situations difficiles sont une école d’apprentissage. 

Dans les tentations et les épreuves ou les difficultés 

Dieu nous forge. Par ailleurs nous sommes appelés à 

comprendre que Jésus, est notre responsable, il prend en 

charge nos vies, et nous dirige vers les verts pâturages. 

La bible dit dans Matthieu 6 : 11 Donne-nous 

aujourd’hui notre pain quotidien. 
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Ce passage veut dire, que chaque jour Dieu 

subvient à nos besoins. Si vous ne vivez pas cela, c’est 

une opportunité pour vous après avoir connu cette 

vérité, de le demander chaque jour au Seigneur Jésus, 

votre pain.  

 Les évangiles nous présentent un Jésus qui est 

capable de prendre en charge la faim d’une grande foule 

estimée à plus de 5000 personnes. Pas une fois mais 

deux fois, et cela pourrait avoir lieu plus de deux fois, 

s’il restait longtemps sur terre.  

Matthieu 14 : 16-21... Une fois les disciples après 

avoir pêché et ne rien trouvé comme poisson, Jésus 

Christ dit à Pierre de jeter le filet, ils firent une pêche 

gigantesque cfr Luc 5 : 4-7. 

Le temps nous manquerait de parler de la 

transformation de l’eau en vin que fit Jésus dans une 

fête de Noce cfr Jean 2 : 1-11.  
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En somme, la présence de Jésus-Christ dans nos 

vies nous rassure, dans les 

Psaumes 23 David dit que l’Eternel est mon berger 

je ne manquerai de rien. 

2. il me fait reposer dans des verts pâturages, il me 

dirige près des eaux paisibles, 

3. il restaure mon âme, il me conduit dans les 

sentiers de la justice, A cause de son nom.  

Dieu a et aura toujours ce qui a de mieux et 

nécessaire pour nous. Si méchants que nos parents sont, 

ils ne nous donnent pas le serpent lorsque nous leur 

demandons le poisson et ne nous donnent pas du caillou 

lorsque nous leur demandons le pain, et à combien plus 

forte raison notre Père Céleste ne nous donnera-t-il pas 

ce que nous lui demandons ? Au-delà même de ce que 

nous lui demandons il nous accorde des choses plus 

merveilleuses. 
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Ephésiens 3 : 20 Or, à celui qui peut faire, par la 

puissance qui agit en nous, infiniment au-delà de tout 

ce que nous demandons et pensons.  
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9. Il est la personne qui n’a cessé d’être un 

exemple parfait pour le monde, en parole et en 

acte. Il a Illuminé le monde par la lumière de 

la vérité qu’il est lui-même. 

 

Tout être humain a au moins un idéal ou un modèle 

auquel il se référencie d’une manière ou d’une autre. Ce 

modèle en général est une source d’inspiration pour lui 

afin de devenir meilleur ou d’atteindre un objectif 

voulu.  

Un adage français dit : « Dis-moi qui tu fréquentes, 

je te dirai qui tu es ». C’est pour dire clairement que nos 

fréquentations ont un rôle très important à jouer autant 

pour nos aspirations.  

La parole de Dieu nous appelle à prendre Christ 

comme paradigme unique. Un jour Jésus s’est mis à 

enseigner à ses disciples, cette fois-ci c’était par l’acte, 
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en les lavant les pieds. Cela était drôle aux yeux des 

certains, comment un maître peut se permettre de laver 

les pieds de ses disciples, Lui-même, cependant savait 

que cela était un fort enseignement sur la serviabilité. 

Mais remarquez, cet enseignement ne pouvait être 

qu’efficace que si le Christ en était le premier exemple, 

il les a appris à le faire en le faisant lui-même en 

premier.  

Jean 13 :15 car je vous ai donné un exemple, afin 

que vous fassiez comme je vous ai fait.  

Par ailleurs, il leur a appris à s’aimer, et à faire du 

bien.  

De ce fait, s’il faut faire quelque chose de bon sans 

avoir un intérêt en contrepartie, prenons les habitudes 

du Christ comme modèle excellent.  
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Dans le livre d’hébreux chapitre 12, il est écrit 

Ayant les regards sur Jésus, le Chef (modèle) et le 

consommateur de la foi…  

L’apôtre Paul dit dans, 

1 Corinthiens 11 Soyez mes imitateurs, comme je le 

suis moi-même de Christ.  

1 Pierre 2 : 21 il est, Et c’est à cela que vous avez 

été appelés, parce que Christ aussi a souffert pour vous, 

vous laissant un EXEMPLE, afin que vous suiviez les 

traces,  

22 Lui qui n’a point commis de péché, Et dans la 

bouche duquel il ne s’est point trouvé de fraude ;  

23 lui qui, injurié, ne rendait point d’injures, 

maltraité, ne faisait point de menaces, mais s’en 

remettait à celui qui juge justement…  
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Nous pouvons bien saisir que le Christ est un 

modèle à suivre pour nous. Face aux combats, il a 

vaincu, aux difficultés il les a surmontées, face aux 

mépris et insultes il n’a dit guère mot, face au mal il a 

fait du bien, face aux obstacles il a réussi, il a satisfait à 

toutes sortes des défis. 

 Hormis le fait d’être un exemple parfait pour le 

monde, il fut aussi cette lumière qui brille dans les 

ténèbres.  

Le monde entier était dans la perdition totale, égaré 

des principes et lois de Dieu. Nous étions idolâtres aux 

yeux de Dieu, se doutant d’aucun malheur qui pourrait 

nous atteindre dans l’avenir, et ignorant le jugement 

éternel c’est-à-dire l’enfer. C’est dans cet état que Dieu 

a aimé le monde et offert en sacrifice à la croix son 

propre Fils pour notre salut, en nous délivrant des 

ténèbres du diable et de l’ignorance par la puissance de 

sa parole qui est une lumière.  



61 

 

Les psalmistes disent dans Psaumes 119 :105 Ta 

parole est une lampe à mes pieds, Et une lumière sur 

mon sentier.  

Le sentier de la juste dont il est question, il s’agit 

donc du chemin qui conduit à la vie éternelle…Il écrit 

dans, 

Jean 8 : 6 Je suis la lumière du monde, celui qui 

me suit ne marchera pas dans les ténèbres.  

Jésus se présente comme étant une lumière qui 

dissipe les ténèbres, non seulement qui dissipe les 

ténèbres, mais aussi qui délivre les âmes des ténèbres. 

 La différence avec la parole de Jésus et les 

sagesses de ce monde, c’est que cette parole qui sort de 

la bouche de Jésus sauve, transforme et délivre, tandis-

que les sagesses du monde ne font que cultiver 

l’intelligence de l’homme. 
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10. Il est celui qui était prêt à affronter 

sa peur, pour accepter cette coupe qui 

humainement le dépassait en force, juste pour 

notre cause. 

 

 Beaucoup de gens omettent cette évidence selon 

laquelle, Christ venu dans ce monde, n’était pas 

seulement divin mais aussi humain. Il possédait toutes 

les facultés humaines, et tous les sentiments qu’un être 

humain pouvait éprouver.  

Il est clairement dit dans,  

Philippiens 2 : 6 lequel, existant en forme de Dieu, 

n’a point regardé comme une proie à arracher d’être 

égal avec Dieu,  

7 mais s’est dépouillé lui-même, en prenant une 

forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes 

; et ayant paru comme un simple homme... Ceci veut 
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dire que le Christ était réellement humain, fonctionnant 

et vivant comme être vivant sur terre. 

 1 Timothée 2 ; 5 Car il y a un seul Dieu, et aussi un 

seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ 

Homme. 

Hébreux dit au chapitre 2 : 17 En conséquence, il a 

dû être rendu semblable en toutes choses à ses frères, 

afin qu’il fût un souverain sacrificateur miséricordieux 

et fidèle dans le service de Dieu, pour faire l’expiation 

des péchés du peuple ;  

18 car, ayant été tenté lui-même dans ce qu’il a 

souffert, il peut secourir ceux qui sont tentés. 

Au chapitre 10 : 5 C’est pourquoi Christ, entrant 

dans le monde, dit : Tu n’as voulu ni sacrifice ni 

offrande, Mais tu m’as formé un corps ;  

Ces passages attestent de manière efficace et 

probante que la partie humaine en Christ était une 
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évidence comme chez tous les hommes. Mais la 

particularité avec lui est qu’il ne s’est point laissé 

emporter au vent humain et s’est point laissé à la 

conformité du monde.  

Il veilla sur sa nature divine quoique vivant 

corporellement sur terre.  C’est pourquoi il est écrit 1 

Pierre 2 : 22 Lui qui n’a point commis de péché, Et 

dans la bouche duquel il ne s’est point trouvé de fraude  

23 lui qui, injurié, ne rendait point d’injures, 

maltraité, ne faisait point de menaces, mais s’en 

remettait à celui qui juge justement ;  

24 lui qui a porté lui-même nos péchés en son 

corps sur le bois, afin que morts aux péchés nous 

vivions pour la justice ; lui par les meurtrissures duquel 

vous avez été guéris. 
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2 Corinthiens 5 : 21 Celui qui n’a point connu le 

péché, il l’a fait devenir péché pour nous, afin que nous 

devenions en lui justice de Dieu.  

Hébreux 7 : 26. 

 Voyez-vous, il est humain, et non charnel (homme 

vivant d’après les désirs de la chair).  

Devant toutes ces évidences, il n’était pas facile 

d’accepter la coupe de la mort, qui était les souffrances 

et jugements des hommes qui devraient s’abattre sur lui. 

Il savait mesurer combien sera cette souffrance, c’est 

pourquoi il éprouva cette réticence et cette tristesse au 

plus profond de lui à Gethsémané.  

Matthieu 26 : 38 Il leur dit alors : Mon âme est 

triste jusqu’à la mort ; restez ici, et veillez avec moi.,  

39 Puis, ayant fait quelques pas en avant, il se jeta 

sur sa face, et pria ainsi : Mon Père, s’il est possible, 



66 

 

que cette coupe s’éloigne de moi ! Toutefois, non pas ce 

que je veux, mais ce que tu veux. 

42 Il s’éloigna une seconde fois, et pria ainsi : Mon 

Père, s’il n’est pas possible que cette coupe s’éloigne 

sans que je la boive, que ta volonté soit faite ! 

44 Il les quitta, et, s’éloignant, il pria pour la 

troisième fois, répétant les mêmes paroles. 

Ce n’était pas facile, encore moins un jeu ou une 

blague, une réalité très difficile à accepter. Ceux qui 

paraissaient le plus courageux, notamment Pierre, ont 

pris fuite, lui, il a accepté cette coupe de la souffrance. 

Raison de cette Phrase que ta volonté soit faite. 

 Jésus Christ n’a pas accepté la coupe de la 

souffrance et de la mort afin de posséder ou d’accéder 

dans la gloire, non il s’en était d’ailleurs dépouillé avant 

de devenir un homme, c’était pour notre cause qu’il 

accepta cela. C’est pour notre salut qu’il s’est livré lui-
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même à la croix afin que nous devenions des enfants de 

Dieu. Il est dit dans,  

Romains 5 : 8 Mais Dieu prouve son amour envers 

nous, en ce que, lorsque nous étions encore des 

pécheurs, Christ est mort pour nous. 
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11.Il est celui qui a profondément 

souffert, qui a été innocemment condamné à 

mort, frappé, ridiculisé, maltraité, rejeté, 

insulté, sans soutien même pas de son propre 

Père. 

 

 Près de 700 ans avant, le prophète Esaïe voit la 

souffrance et la grande atrocité que Christ vivra à la 

croix pour la cause des hommes. Il est décrit de façon 

complète et quelque fois insaisissable et insupportable 

la souffrance, le mépris et le rejet du Christ ici sur terre.  

 Esaïe 53 : 2-10 Il s’est élevé devant lui comme une 

faible plante, Comme un rejeton qui sort d’une terre 

desséchée ; Il n’avait ni beauté, ni éclat pour attirer nos 

regards, Et son aspect n’avait rien pour nous plaire. 

3 Méprisé et abandonné des hommes, Homme de 

douleur et habitué à la souffrance, Semblable à celui 
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dont on détourne le visage, Nous l’avons dédaigné, 

nous n’avons fait de lui aucun cas. 

4 Cependant, ce sont nos souffrances qu’il a 

portées, C’est de nos douleurs qu’il s’est chargé ; Et 

nous l’avons considéré comme puni, Frappé de Dieu, et 

humilié. Et ainsi de suite. 

Difficile à y croire mais vrai. Celui qui se disait 

Fils de Dieu, il fut abandonné, non pas puisqu’il 

commit quelques péchés, mais c’est puisqu’il accepta 

de devenir PÉCHÉ.  

Selon qu’il est écrit dans, 

2 Corinthiens 5 : 21 Celui qui n’a point connu le 

péché, il l’a fait devenir péché pour nous, afin que nous 

devenions en lui justice de Dieu. 

  C’est pourquoi, nous verrons dans le livre 

d’Hébreux il est pris pour un innocent.  
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Hébreux 7 : 26 Il nous convenait, en effet, d’avoir 

un souverain sacrificateur comme lui, saint, innocent, 

sans tache, séparé des pécheurs, et plus élevé que les 

cieux. Innocemment flagellé, frappé, rejeté et mort. 

 Au-delà de tout à la croix il écrit dans,  

Marc 15 : 34 Et à la neuvième heure, Jésus s’écria 

d’une voix forte: Éloï, Éloï, lama sabachthani? Ce qui 

signifie: Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m’as-tu 

abandonné? 

La réponse est simple, c’est pourquoi tu es devenu 

PÉCHÉ pour ces hommes, c’est-à-dire toi et moi.  



71 

 

12. Puisqu’il était Homme, il est celui 

qui a cédé à la mort comme tout le monde. Le 

corps qu’il portait ne savait plus tenir à cause 

de la maltraitance et la peine. 

 

 

 Après être vilipendé de toutes manières, et après 

avoir encaissé tous les maux suffisants, il expira. La 

mort de Jésus et son ensevelissement sont encore une 

preuve évidente qu’il fut réellement humain. Il mourut 

dans la souffrance et la peine. S’il était possible, 

humainement parlant, il s’en serait battu pour rester 

encore un tout petit peu en vie, mais la souffrance fut 

inimaginable et insupportable qu’il en valut la peine de 

rendre l’esprit.  

 Esaïe dit 53 : 9 on a mis son sépulcre parmi les 

méchants, son tombeau avec le riche, quoiqu’il n’eût 
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point commis de violence et qu’il n’y eût point de 

fraude dans sa bouche. 

La mort du Christ a soudain été un sujet de tristesse 

et d’angoisse, elle fut une nouvelle à la une, déplorable 

était-elle donc. Étant humain, dirions-nous mauvaise 

nouvelle, celui qui guérissait les malades, faisait 

marcher les paralytiques et ouvrait les yeux des 

aveugles est mort, qui d’autre le remplacera et fera 

autant que lui faisait.  

 Il ne pouvait plus respirer, marcher et parler, 

imaginez-vous, il n’était plus question de Jésus ou Jésus 

de Nazareth, mais le corps de Jésus.  

Matthieu 27 : 58 Il se rendit vers Pilate, et 

demanda le corps de Jésus. Et Pilate ordonna de le 

remettre. 

59 Joseph prit le corps, l’enveloppa d’un linceul 

blanc, Un corps unanime et sans esprit.  
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13. Il est celui qui est resté dans les 

seins de la terre pendant 3 jours, la mort qui a 

retenu Abraham malgré sa foi, Moïse malgré 

sa puissance, n’a pas pu retenir le Christ, 

puisqu’il revêtait la piété et la puissance de la 

rédemption. 

 

 Après avoir rendu l’esprit, il resta trois jours dans 

la tombe selon qu’il était prédit qu’il mourrait et 

ressusciterait après trois jours.  

Matthieu 12 : 40 Car, de même que Jonas fut trois 

jours et trois nuits dans le ventre d’un grand poisson, 

de même le Fils de l’homme sera trois jours et trois 

nuits dans le sein de la terre. 

 Le Christ annonce lui-même sa mort et les jours 

durant lesquels il aura a passé dans le sein de la terre, en 

prenant pour image Jonas, afin de mieux faire 
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comprendre à ces allocateurs, qu’il s’agissait d’une 

véritable mort.  

Marc 9 : 31 Car il enseignait ses disciples, et il 

leur dit : Le Fils de l’homme sera livré entre les mains 

des hommes ; ils le feront mourir, et, trois jours après 

qu’il aura été mis à mort, il ressuscitera. 

 

La suite de cette partie est conjointement liée à la 

suivante c’est-à-dire le quatorzième point.  
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14. Il est celui qui est ressuscité d’entre 

les morts, et a ramené à la vie tous ceux qui 

sont morts avec la confiance en Dieu. 

 

 Par ailleurs, la puissance de la mort retenait encore 

essentiellement tous ceux qui étaient fidèles à Dieu, qui 

avaient connus la mort avant la mort et la résurrection 

de Jésus. C’est-à-dire tous ceux qui mourraient, étaient 

retenus au séjour des morts, et attendaient leur 

consolation.  

Prenons exemple du prophète Samuel,  

 1 Samuel 28 : 13 Le roi lui dit : Ne crains rien ; 

mais que vois-tu ? La femme dit à Saül : je vois un dieu 

qui monte de la terre.  

14 Il lui dit : Quelle figure a-t-il ? Et elle répondit : 

C’est un vieillard qui monte et il est enveloppé d’un 
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manteau. Saül comprit que c’était Samuel, et il s’inclina 

le visage contre terre et se prosterna.  

 Remarquez, il est question de monter, c’est-à-dire 

que Samuel était en bas, dans la région inférieure que la 

terre.  

Le livre des Proverbes dit au,  

Chapitre 15 : 24 Pour le sage, le sentier de la vie 

mène en haut, Afin qu’il se détourne du séjour des 

morts qui est en bas.  

 Jésus énonce une parabole, dans laquelle il illustre 

mieux l’endroit où allaient ceux qui mourraient. Luc 16 

: 22 Le pauvre mourut, et il fut porté par les anges dans 

le sein d’Abraham. Le riche mourut aussi, et il fut 

enseveli.  

23 Dans le séjour des morts, il leva les yeux ; et, 

tandis qu’il était en proie aux tourments, il vit de loin 

Abraham, et Lazare dans son sein. 
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Néanmoins, ceux qui étaient fidèles à Dieu vivaient 

dans un endroit de repos selon qu’il dit au verset 25  

Abraham répondit: Mon enfant, souviens-toi que tu as 

reçu tes biens pendant ta vie, et que Lazare a eu les 

maux pendant la sienne; maintenant il est ici consolé, et 

toi, tu souffres, différemment de ceux qui ne l’étaient 

pas, eux étaient en proie au tourment comme le dit le 

verset 24  Il s’écria: Père Abraham, aie pitié de moi, et 

envoie Lazare, pour qu’il trempe le bout de son doigt 

dans l’eau et me rafraîchisse la langue; car je souffre 

cruellement dans cette flamme. 

 Le séjour des morts était divisé par un grand abime 

qu’on ne pouvait traverser, même si l’on éprouvait 

l’envie. Tel que dit au verset 26 D’ailleurs, il y a entre 

nous et vous un grand abîme, afin que ceux qui 

voudraient passer d’ici vers vous, ou de là vers nous, ne 

puissent le faire. 
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Quoique dans le repos, ou la consolation, les fidèles 

en Dieu étaient dans un endroit qui ne leur était pas 

idéal. Dieu dans sa prescience prévoyait un endroit 

meilleur dans lequel il serait en communion avec les 

saints et partagerait avec eux sa gloire.  

C’est pourquoi Jésus a dit au voleur à son côté  

Luc 23 : 43 Jésus lui répondit : Je te le dis en 

vérité, aujourd’hui tu seras avec moi dans le paradis.  

Il s’agit de toi et moi (la communion et vivre dans 

la gloire de Dieu). Il n’est plus question d’un séjour 

dans lequel vivent les morts, mais un Paradis où 

l’homme est avec le Vainqueur, c’est-à-dire Christ. Car 

aux séjours des morts, les fidèles en Dieu étaient 

consolés, ne jouissaient cependant pas du privilège de 

communier avec Dieu, car Dieu n’habite pas les séjours 

des morts, c’est dans le Paradis que Christ est avec 

nous. 
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 Le discours de l’apôtre Pierre dans les actes des 

apôtres certifie en grande envergure ces vérités.  

Actes 2 : 23 cet homme, livré selon le dessein 

arrêté et selon la prescience de Dieu, vous l’avez 

crucifié, vous l’avez fait mourir par la main des impies. 

24 Dieu l’a ressuscité, en le délivrant des liens de 

la mort, parce qu’il n’était pas possible qu’il fût retenu 

par elle.  

En le délivrant des liens de la mort C’est-à-dire que 

la mort a essayé de le retenir comme les autres 

auparavant, mais elle n’a pas été en mesure de le faire. 

La mort n’a aucun pouvoir sur tous ceux qui portent en 

eux l’identité du Christ. 

27 Car tu n’abandonneras pas mon âme dans le 

séjour des morts, Et tu ne permettras pas que ton Saint 

voie la corruption. 
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28 Tu m’as fait connaître les sentiers de la vie, Tu 

me rempliras de joie par ta présence. 

1 Corinthiens 15 : 55 O mort, où est ta victoire ? O 

mort, où est ton aiguillon ? 

 Romains 1 : 4 et déclaré Fils de Dieu avec 

puissance, selon l’Esprit de sainteté, par sa 

résurrection d’entre les morts, Jésus Christ notre 

Seigneur. 

 Le sentier/chemin que le riche ne savait emprunter 

pour aller vers Lazare et Abraham, Christ lui Dieu le lui 

a fait connaître, et a atteint la vie éternelle, et en a 

ramené tous ceux qui étaient captifs par la mort. Les 

textes suivants nous en donnent l’éclaircissement. 

1. Corinthiens 15 : 55 O mort, où est ta victoire ? O 

mort, où est ton aiguillon ? 

56 L’aiguillon de la mort, c’est le péché ; et la 

puissance du péché, c’est la loi. 
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57 Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous 

donne la victoire par notre Seigneur Jésus Christ ! 

Éphésiens 4 : 8 C’est pourquoi il est dit : Étant 

monté en haut, il a emmené des captifs, Et il a fait des 

dons aux hommes. 

Matthieu 27 : 52 les sépulcres s’ouvrirent, et 

plusieurs corps des saints qui étaient morts 

ressuscitèrent. 

53 Étant sortis des sépulcres, après la résurrection 

de Jésus, ils entrèrent dans la ville sainte, et apparurent 

à un grand nombre de personnes. 

 Oh que Dieu, par la puissance du Saint-Esprit, 

ramène nos vies, nos familles et tout ce qui nous 

appartient en vie au nom puissant de Jésus. Que nous 

participions à la gloire du Christ au nom de Jésus.   
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15. Il est celui qui a été vu de tous et 

palpé des mains par les plus incrédules, et 

reconnu étant véritable Dieu. 

 

 Sans l’ombre d’un doute, la promesse de la mort et 

la résurrection de Jésus Christ, était indigérable, aucune 

personne ne pouvait l’accepter et y croire facilement. 

Aussi surprenant que cela puisse paraître, même ses 

propres disciples n’arrivaient pas à croire réellement en 

sa résurrection. Mais cela n’empêcha pas 

l’accomplissement du plan de Dieu.  

 Il a particulièrement confondu l’incrédulité de 

Thomas,  

Jean 20 : 24 Thomas, appelé Didyme, l’un des 

douze, n’était pas avec eux lorsque Jésus vint. 
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25 Les autres disciples lui dirent donc : Nous avons 

vu le Seigneur. Mais il leur dit : Si je ne vois dans ses 

mains la marque des clous, et si je ne mets mon doigt 

dans la marque des clous, et si je ne mets ma main dans 

son côté, je ne croirai point. 

26 Huit jours après, les disciples de Jésus étaient 

de nouveau dans la maison, et Thomas se trouvait avec 

eux. Jésus vint, les portes étant fermées, se présenta au 

milieu d’eux, et dit : La paix soit avec vous ! 

27 Puis il dit à Thomas : Avance ici ton doigt, et 

regarde mes mains ; avance aussi ta main, et mets-la 

dans mon côté ; et ne sois pas incrédule, mais crois. 

28 Thomas lui répondit : Mon Seigneur et mon 

Dieu ! 

29 Jésus lui dit : Parce que tu m’as vu, tu as cru. 

Heureux ceux qui n’ont pas vu, et qui ont cru ! 
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 C’est comme aujourd’hui, beaucoup aimeraient 

vivre des preuves palpables avant de croire réellement 

en Christ et à son œuvre, cela est une forme 

d’incrédulité que le diable met dans le cœur des 

hommes, afin qu’ils ne soient pas en mesure d’être 

sauvés par Jésus.  

Dieu ne nous demande pas d’effort pour mériter du 

salut, car nous l’avons déjà mérité par la mort de Jésus, 

il nous faut tout simplement croire pour l’obtenir. Nous 

sommes sauvés par la foi,  

Actes 16 : 31 Paul et Silas répondirent :  

Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé, toi et ta 

famille, et Christ continue à vivre en nous par la foi, 

Éphésiens 3 : 17 en sorte que Christ habite dans vos 

cœurs par la foi. 

Thomas a fini par reconnaître la résurrection de 

Jésus, et a reconnu afin que Jésus est réellement le 
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Seigneur et il est Dieu. Jésus-Christ est le Dieu véritable 

en qui nous avons cru, selon qu’il est écrit dans, 

1 Jean 5 : 20 Nous savons aussi que le Fils de Dieu 

est venu, et qu’il nous a donné l’intelligence pour 

connaître le Véritable ; et nous sommes dans le 

Véritable, en son Fils Jésus Christ. 

21 C’est lui qui est le Dieu véritable, et la vie 

éternelle. Petits enfants, gardez-vous des idoles. 

 Deux autres disciples faisant route ensemble pour 

Emmaüs, tristes et totalement dubitatifs par rapport à 

l’accomplissement de la promesse de Dieu, quant à ce 

qui concerne Christ. Ils furent eux aussi confondus de 

leur incrédulité, car la mort et la résurrection du Christ 

sont une vérité et une réalité. Si les uns ne sont pas prêts 

pour les vivre, nous qui croyons, nous les vivons 

complètement. Cfr Luc 24 : 13-32. 
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 Pour prouver et attester sa résurrection il est resté 

quarante jours avec ses disciples ici sur terre. 

Actes 1 : 3 Après qu’il eut souffert, il leur apparut 

vivant, et leur en donna plusieurs preuves, se montrant 

à eux pendant quarante jours, et parlant des choses qui 

concernent le royaume de Dieu.  
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16. Il est celui nous a fait une promesse 

d’envoyer son Esprit qui est sa propre 

présence et du Père en nous. 

 

 

 Avant qu’il ne fasse son départ, le Christ nous a 

laissé une promesse, celle d’envoyer son Esprit pour 

rester avec nous éternellement. La bible dit dans,  

Jean 14 : 16 Et moi, je prierai le Père, et il vous 

donnera un autre consolateur, afin qu’il demeure 

éternellement avec vous. 

Cette promesse fut un sujet de grande consolation 

et de joie. Déjà qu’il venait juste de ressusciter, il 

annonce encore son départ, quelle tristesse avait envahi 

le cœur des disciples. La présence du Saint-Esprit a été 

une consolation assez suffisante pour les disciples, 

puisque ces derniers sans Jésus étaient limités et 
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incapables face à certains défis, notamment comparaître 

devant les tribunaux et autres. Raison pour laquelle 

Jésus insiste sur le fait qu’ils ne devaient même pas 

s’inquiéter par rapport à ce qu’ils auront à dire, L’Esprit 

lui-même les aidera.  

Luc 12 : 11 Quand on vous mènera devant les 

synagogues, les magistrats et les autorités, ne vous 

inquiétez pas de la manière dont vous vous défendrez ni 

de ce que vous direz ; 

12 car le Saint Esprit vous enseignera à l’heure 

même ce qu’il faudra dire. 

 Nous voyons aux actes des apôtres, une forte 

assistance du Saint-Esprit, lorsque les disciples 

comparaissaient devant les tribunaux,  

Actes 6 : 8 Étienne, plein de grâce et de puissance, 

faisait des prodiges et de grands miracles parmi le 

peuple.  
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9 Quelques membres de la synagogue dite des 

Affranchis, de celle des Cyrénéens et de celle des 

Alexandrins, avec des Juifs de Cilicie et d’Asie, se 

mirent à discuter avec lui ;  

10 mais ils ne pouvaient résister à sa sagesse et à 

l’Esprit par lequel il parlait. 

 Pas seulement en parole, et aussi en acte, le Saint-

Esprit se manifestait dans toute sa plénitude au milieu 

du peuple par les apôtres.  

Actes 5 : 12 Beaucoup de miracles et de prodiges 

se faisaient au milieu du peuple par les mains des 

apôtres. Ils se tenaient tous ensemble au portique de 

Salomon. 

 Le Saint-Esprit est une personne indispensable 

dans la vie chrétienne et dans la marche chrétienne. À la 

place de consolateur comme mentionné dans la version 

Louis Second, la version Semeur dit DÉFENSEUR.  
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Jean 14 : 16 Et moi, je demanderai au Père de vous 

donner un autre Défenseur de sa cause, afin qu’il reste 

pour toujours avec vous : au-delà d’une consolation, le 

Saint-Esprit nous défend, combat pour nous et avec 

nous, il est un véritable soutien, une assistance 

particulière et indispensable envoyée par Jésus-Christ.  

 Cette promesse de Jésus a pris corps précisément 

dix jours après son ascension.  

Le Saint-Esprit est descendu sur les apôtres et 

ceux-ci furent remplis de lui car « Actes 2 » cette 

merveilleuse promesse de la descente du Saint-Esprit 

reste vivante, tous ceux qui croient au Seigneur Jésus 

Christ comme Seigneur et Sauveur, et en son œuvre 

puissante, font appel au Saint-Esprit, celui-ci prend 

place dans leurs cœurs. Il n’y a pas de vie meilleure que 

celle d’être ami(e) au Saint-Esprit.  
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17. Il est celui fut enlevé devant ses 

disciples pour s’assoir à la droite de Dieu 

couronné de gloire en gloire, et a promis de 

revenir, puisqu’il est allé nous préparer une 

place, extraordinaire et éternellement 

glorieuse avec Lui. 

 

 Après que ces jours sur terre furent arrivés à leur 

terme, Dieu s’est décidé de reprendre son Fils à ses 

côtés, celui qui nous a été donné comme sacrifice.   

L’exaltation du Christ fut une preuve indubitable de 

l’accomplissement de ce pour quoi il est venu sur terre. 

Dieu l’a couronné de gloire et l’a donné un nom 

beaucoup supérieur à tout autre nom, à cause de 

l’excellent sacrifice qu’il présenta à Dieu. Il est 

clairement dit en 
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 Hébreux 2 : 7 Tu l’as abaissé pour un peu de 

temps au-dessous des anges, Tu l’as couronné de gloire 

et d’honneur,  

8 Tu as mis toutes choses sous ses pieds. En effet, 

en lui soumettant toutes choses, Dieu n’a rien laissé qui 

ne lui fût soumis. Cependant, nous ne voyons pas 

encore maintenant que toutes choses lui soient 

soumises. 

9 Mais celui qui a été abaissé pour un peu de temps 

au-dessous des anges, Jésus, nous le voyons couronné 

de gloire et d’honneur à cause de la mort qu’il a 

soufferte, afin que, par la grâce de Dieu, il souffrît la 

mort pour tous. 

 Un peu de temps, fallait-il qu’il soit rabaissé pour 

devenir un simple homme afin d’être éligible au 

sacrifice à la croix, et cela lui donna accès à une gloire 

sans pareille.  



93 

 

La profondeur du rabaissement du Christ a mieux 

expliqué la hauteur de son exaltation, il a atteint une 

dimension de gloire que nul n’a accédé auparavant, une 

élévation au-dessus de toute autre hauteur et toute 

dignité, il est écrit,  

1 Timothée 6 : 16 qui seul possède l’immortalité, 

qui habite une lumière inaccessible, que nul homme n’a 

vu ni ne peut voir, à qui appartiennent l’honneur et la 

puissance éternelle.  

Amen! Lumière dans laquelle personne n’a jamais 

eu accès, lui y a accédé et y habite. 

 C’est pourquoi, Dieu a tout mis sous ses pieds, 

selon qu’il est dit, 

 Philippiens 2 : 8 il s’est humilié lui-même, se 

rendant obéissant jusqu’à la mort, même jusqu’à la 

mort de la croix.  
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9 C’est pourquoi aussi Dieu l’a souverainement 

élevé, et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout 

nom,  

10 afin qu’au nom de Jésus tout genou fléchisse 

dans les cieux, sur la terre et sous la terre,  

11 et que toute langue confesse que Jésus Christ est 

Seigneur, à la gloire de Dieu le Père.  

Souverainement élevé veut dire, qu’à cause du 

sacrifice parfait qu’il a accompli, Dieu lui a donné le 

dernier rang, la position la plus élevée, raison pour 

laquelle il est juste et convenable que tout lui soit 

soumis.  

Lui-même dit dans, 

Matthieu 28 : 18 Jésus, s’étant approché, leur 

parla ainsi: Tout pouvoir m’a été donné dans le ciel et 

sur la terre.  
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L’épître aux Éphésiens, nous donne encore des 

verbes pour mieux expliquer cette position inouïe, 

Éphésiens 1 : 20 Il l’a déployée en Christ, en le 

ressuscitant des morts, et en le faisant asseoir à sa 

droite dans les lieux célestes,  

21 au-dessus de toute domination, de toute 

autorité, de toute puissance, de toute dignité, et de tout 

nom qui se peut nommer, non seulement dans le siècle 

présent, mais encore dans le siècle à venir.  

Wow ! Quelle majesté, tous ceux qui ont Jésus dans 

leur vie, se réjouissent de la même position avec lui.  

Éphésiens 2 : 6 il nous a ressuscités ensemble, et 

nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, en 

Jésus Christ,  

7 afin de montrer dans les siècles à venir l’infinie 

richesse de sa grâce par sa bonté envers nous en Jésus 

Christ. 
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 Par ailleurs, avant qu’il ne soit plus physiquement 

sur terre, Jésus Christ nous a laissé une grandiose 

promesse par ses premiers apôtres, Jean 14 : 2 Il y a 

plusieurs demeures dans la maison de mon Père. Si cela 

n’était pas, je vous l’aurais dit. Je vais vous préparer 

une place.  

3 Et, lorsque je m’en serai allé, et que je vous aurai 

préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai 

avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi. 

 Être exalté ne fut pas la seule raison qui explique 

la montée du Christ au-dessus des cieux, et aussi pour 

nous préparer un édifice, dont Dieu seul est l’architecte 

et le constructeur, selon qu’il est dit, Hébreux 11 : 10 

Car il attendait la cité qui a de solides fondements, 

celle dont Dieu est l’architecte et le constructeur. 

 Il existe sûrement des habitations construites par 

des grands architectes de ce monde qui s’avèrent sans 
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l’ombre d’un doute magnifique, mais celle que Dieu 

prépare pour l’Église est juste sans pareil, hors pair et 

incommensurable. Une cité d’une félicité éternelle, dans 

laquelle rien d’impure ne peut avoir accès.  

Apocalypse 21 : 2 Et je vis descendre du ciel, 

d’auprès de Dieu, la ville sainte, la nouvelle Jérusalem, 

préparée comme une épouse qui s’est parée pour son 

époux.  

3 Et j’entendis du trône une forte voix qui disait : 

Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes ! Il 

habitera avec eux, et ils seront son peuple, et Dieu lui-

même sera avec eux.  

4 Il essuiera toute larme de leurs yeux, et la mort 

ne sera plus, et il n’y aura plus ni deuil, ni cri, ni 

douleur, car les premières choses ont disparu...  

  Wow ! Pour rien au monde nous raterons ce 

merveilleux lieu.   
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Il est insisté, Car ces paroles sont certaines et 

véritables, rien ne ment et rien n’est incrédible.  

Il arrivera un jour, fixé par Dieu nous palperons ces 

grandes promesses. Demeurons juste fidèles à lui. Il est 

aussi nécessaire de savoir qu’il existe plusieurs 

demeures dans le royaume des cieux, comme l’a 

mentionné Jésus-Christ lui-même. Cela veut aussi dire, 

qu’il y a la place pour tout le monde, il existe 

suffisamment des places pour vous et votre famille, vos 

connaissances et votre entourage.  
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18. Il est celui qui nous sauve jusqu’à 

ces jours, nous délivre, nous rachète, certes 

tout ce qu’il faisait dans le temps de sa vie ici 

sur terre, il le fait toujours, puisqu’il est le 

même hier, aujourd’hui et éternellement. 

 

Les paroles prononcées dans l’Évangile du Christ 

ne sont pas de fables, elles ne sont pas non plus 

épuisées et restées à l’époque antique, elles sont 

vivantes et efficaces jusqu’à nos jours.  

La bible déclare,  

Marc 13 : 31 Le ciel et la terre passeront, mais mes 

paroles ne passeront point.  

Mes paroles ne passeront point veut dire, qu’elles 

ne seront jamais du hier, encore moins du temps écoulé, 

elles sont toujours d’actualité et s’actualisent dans la vie 

de quiconque y met foi.  
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 Le réel souci, c’est la mesure de notre foi qui nous 

empêche à pouvoir vivre complètement cette 

merveilleuse Parole.  

Beaucoup de prédicateurs prêchent des choses 

auxquelles ils ne croient même pas, et même des 

théologiens qui enseignent des choses qui à leur niveau 

ne sont que des théories, on a fait de la Parole de Dieu 

une histoire. Loin de là la pensée de Dieu, Il dit que mes 

paroles demeurent efficaces, puissantes et fortes 

éternellement.  

Hébreux 4 : 12 Car la parole de Dieu est vivante et 

efficace, plus tranchante qu’une épée quelconque à 

deux tranchants, pénétrante jusqu’à partager âme et 

esprit, joindre et moelles ; elle juge les sentiments et 

pensées du cœur.  

Elles ne changent pas, Jésus-Christ dit dans 

l’Évangile de 
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Matthieu 5 : 18 Car, je vous le dis en vérité, tant 

que le ciel et la terre ne passeront point, il ne 

disparaîtra pas de la loi un seul iota ou un seul trait de 

lettre, jusqu’à ce que tout soit arrivé.  

Tant que Dieu n’a pas encore mis un point sur 

l’existence des jours, nous ne cesserons de vivre et de 

témoigner par notre foi en Jésus toutes les promesses de 

Dieu.  

 Il est remarquablement attesté dans le livre des 

Lamentations 3 : 22 Les bontés de l’Éternel ne sont pas 

épuisées, Ses compassions ne sont pas à leur terme ;  

23 Elles se renouvellent chaque matin. Oh ! que ta 

fidélité est grande !  

Chaque matin, chaque instant, Dieu accorde à 

chacune de ses paroles une portion d’onction 

particulière qui les garde fraîches et puissantes.  
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 Dans son humanité ici sur terre, il guérissait les 

malades, opérait les miracles en faveur des infirmes, 

ressuscitait les morts et rachetait tous ceux qui étaient 

sous l’emprise du diable, comme l’apôtre Pierre le dit, 

 Actes 10 : 38 vous savez comment Dieu a oint du 

Saint Esprit et de force Jésus de Nazareth, qui allait de 

lieu en lieu faisant du bien et guérissant tous ceux qui 

étaient sous l’empire du diable, car Dieu était avec lui.  

Oui nous l’attestons que Christ le faisait, et nous 

croyons qu’il peut encore le faire dans la vie de 

quiconque croit.  

Lui-même a dit à Jean,  

Apocalypse 1 : 8 Je suis l’alpha et l’oméga, dit le 

Seigneur Dieu, celui qui est, qui était, et qui vient, le 

Tout Puissant. Et aux hébreux, il est clairement dit,  

Hébreux 13 : 8 Jésus Christ est le même hier, 

aujourd’hui, et éternellement. 
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Il ne change pas, il n’a connu aucune variation dans 

le temps, ce qu’il dit et a dit, il le fait et continue à le 

faire des générations en génération.  

Si nous croyons en la parole vivante de Dieu, nous 

serons en mesure de vivre toutes les prérogatives et tous 

les bénéfices qu’elle garde en elle.   
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19. Il est celui qui revient bientôt pour 

nous prendre, s’il était un homme je serais 

entrain déjà de douter sur cette promesse, il 

n’a jamais menti, aucun mensonge n’a 

traversé sa langue pure. 

 

Le retour de celui qui a fait ascension devant les 

yeux des disciples est prévu pour un temps inconnu. La 

seule certitude que nous avons, et qu’il revient très 

bientôt, car ses paroles ne mentent point.  

 Les scientifiques durant quelques décennies ont 

prédit la fin du monde d’après les études faites et les 

estimations temporelles trouvées, mais cela ne fut que 

bévue et bavure, d’autant plus que la fin du monde qui 

sera précédée par le retour éminent de Jésus Christ, 

demeure un mystère aux yeux de tous, une option 

exclusive à Dieu. Aucune prophétie ne sera en mesure 

de dévoiler ce mystère que Dieu a gardé propre à lui.  
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 Jésus-Christ nous a donné tout un cortège 

d’évènements qui vont précéder ces deux grands 

événements mentionnés dans les évangiles, notamment 

Matthieu au chapitre 24, mais il n’a jamais essayé de 

donner l’heure ou la date. 

 Matthieu 24 : 36 Pour ce qui est du jour et de 

l’heure, personne ne le sait, ni les anges des cieux, ni le 

Fils, mais le Père seul,  

25 : 13 Veillez donc, puisque vous ne savez ni le 

jour, ni l’heure.  

Pourquoi Dieu a-t-il gardé cela secret, il aurait au 

moins révélé à l’Église, la raison est simple, c’est pour 

que nous soyons toujours prêts et éveillés, que nous 

fassions abstraction de toute somnolence spirituelle, et 

supprimons au milieu de nous toutes formes de 

distraction.   

 Il est écrit,  
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Éphésiens 5 : 16 rachetez le temps, car les jours 

sont mauvais.  

Ces jours derniers sont mauvais, nous sommes au 

soir du monde, l’époux est déjà en train de revenir, 

rachetons le peu de temps qui nous reste dans la 

consécration, la sanctification et le service de Dieu. 

Telle est la pensée de Dieu pour l’homme.  

Apocalypse 3 : 11 Je viens bientôt. Retiens ce que 

tu as, afin que personne ne prenne ta couronne.  

(Retiens ce que tu as) Retenir veut dire, faire 

l’effort, lutter pour ne pas perdre, et de ne laisser 

personne nous arracher ce que nous possédons. Le salut 

que nous avions reçu par prix du sang du Christ à la 

croix du calvaire, nous ne devrions le perdre pour rien 

au monde. Car ceci est l’accès au Royaume éternel de 

Dieu. 
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 Ces paroles sont véritables et certaines, elles ne 

mentent pas, comme plusieurs de nos jours pourraient le 

croire.  

Le monde entier est tombé dans une énorme 

distraction, les princes de ce monde des ténèbres ont 

aveuglé les hommes, au point que le mal est devenu le 

bien, et le bien est considéré comme mal.  

On attend parler de l’officialisation de la 

prostitution, la légalisation du mariage des sexes du 

même genre, et la polygamie de part et d’autres, sans 

compté d’autres abominations.  

Nous ne devrions surtout pas oublier que des 

événements pareils ont lieu dans le temps ancien, et ont 

attiré la colère de Dieu. Le monde fut submergé par les 

eaux de déluge cfr Genèse chapitre 6 et 7, Sodome et 

Gomorrhe cfr Genèse chapitre 18 et 19, ces contrées 

furent rendues à cendre.  
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Jésus Christ rappelle ses contemporains en disant,  

Matthieu 24 : 38 Car, dans les jours qui 

précédèrent le déluge, les hommes mangeaient et 

buvaient, se mariaient et mariaient leurs enfants, 

jusqu’au jour où Noé entra dans l’arche ;  

39 et ils ne se doutèrent de rien, jusqu’à ce que le 

déluge vînt et les emportât tous : il en sera de même à 

l’avènement du Fils de l’homme.  

Et l’apôtre Pierre dit encore,  

2 Pierre 2 : 4 Car, si Dieu n’a pas épargné les 

anges qui ont péché, mais s’il les a précipités dans les 

abîmes de ténèbres et les réserve pour le jugement ;  

5 s’il n’a pas épargné l’ancien monde, mais s’il a 

sauvé Noé, lui huitième, ce prédicateur de la justice, 

lorsqu’il fit venir le déluge sur un monde d’impies ;  
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6 s’il a condamné à la destruction et réduit en 

cendres les villes de Sodome et de Gomorrhe, les 

donnant comme exemple aux impies à venir,  

7 et s’il a délivré le juste Lot, profondément attristé 

de la conduite de ces hommes sans frein dans leur 

dissolution...  

Très touchant et frappant de lire ces passages, tous 

ceux qui lisent ces paroles doivent réajuster leur façon 

de voir et de comprendre les choses, car il est question 

d’un événement irréversible.  

 Au reste, devrions-nous alors comprendre que 

Dieu use de patience pour la conversion de tout le 

monde. Le souhait de Dieu est celui de ne permettre 

personne, qui que vous soyez, quoi que vous ayez fait 

de mal, où que vous soyez Dieu aimerait vous sauver 

afin que vous passiez votre vie dans la félicité éternelle 

avec lui.  
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Car il est écrit dans, 

1 Timothée 1 : 3 Cela est bon et agréable devant 

Dieu notre Sauveur,  

4 qui veut que tous les hommes soient sauvés et 

parviennent à la connaissance de la vérité. 

  Il veut que tout le monde soit sauvé. Le Christ est 

venu racheter pour Dieu, les hommes de toutes les 

catégories qui existent sur cette terre.  

Apocalypse 5 : 9 Et ils chantaient un cantique 

nouveau, en disant : Tu es digne de prendre le livre, et 

d’en ouvrir les sceaux ; car tu as été immolé, et tu as 

racheté pour Dieu par ton sang des hommes de toute 

tribu, de toute langue, de tout peuple, et de toute nation. 

Que nous soyons blancs, noirs, jaunes, civilisés ou 

pas, lettrés ou pas, nous sommes déjà éligibles pour le 

salut de Dieu, au moyen de sa grâce.  
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Éphésiens 2 : 8 Car c’est par la grâce que vous 

êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas 

de vous, c’est le don de Dieu. 

 9 Ce n’est point par les œuvres, afin que personne 

ne se glorifie. 

 Alors réitérons, que Dieu use de patience, 

réellement Jésus Christ revient bientôt, s’il tarde encore 

c’est pour que nous soyons sauvés. L’apôtre Pierre dit,  

2 Pierre 3 : 9 Le Seigneur ne tarde pas dans 

l’accomplissement de la promesse, comme quelques-uns 

le croient ; mais il use de patience envers vous, ne 

voulant pas qu’aucun périsse, mais voulant que tous 

arrivent à la repentance.  

10 Le jour du Seigneur viendra comme un voleur ; 

en ce jour, les cieux passeront avec fracas, les éléments 

embrasés se dissoudront, et la terre avec les œuvres 

qu’elle renferme sera consumée. 
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Profitons de la grâce qui nous est efficacement 

offerte, afin d’accéder à la gloire de Dieu.   



113 

 

20. Enfin, il est Dieu, unique Sauveur et 

Seigneur, il est rempli d’amour capable de 

pardonner tout péché, quelle que soit sa gravité. 

Il est capable de transformer nos vies détruites 

par le diable et le passé, il est plein de grâces et 

faveurs. 

 La première vérité indéniable qui nous accueille 

dans cette dernière section, ce que Jésus Christ est Dieu. 

Au-delà d’être prophète, enseignant et tout autre attribut 

qu’il n’a cessé de manifester ici sur terre et qu’il 

continue à manifester dans le ciel, tel que le fait d’être 

un intercesseur permanent pour nous, il est aussi Dieu 

de par sa nature divine.  

Les saintes écritures nous les prouvent noir sur 

blanc, qu’il est le véritable Dieu.  
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Dieu le Fils, différent du Dieu le Père et Dieu 

L’Esprit, car il s’agit d’une trinité, c’est-à-dire trois 

personnes en Dieu.  

 L’apôtre Jean répète dans ses écrits clairement et 

évidemment à plus d’une fois que Jésus est Dieu, 

1 Jean 5 : 20 Nous savons aussi que le Fils de Dieu 

est venu, et qu’il nous a donné l’intelligence pour 

connaître le Véritable ; et nous sommes dans le 

Véritable, en son Fils Jésus Christ.  

21 C’est lui qui est le DIEU VÉRITABLE, et la vie 

éternelle. Petits enfants, gardez-vous des idoles.  

Et Jean 20 : 28 Thomas lui répondit : Mon 

Seigneur et mon Dieu !  

29 Jésus lui dit : Parce que tu m’as vu, tu as cru. 

Heureux ceux qui n’ont pas vu, et qui ont cru !  

 



115 

 

Heureux serez-vous si vous croyez promptement et 

délibérément en cette évidente vérité.  

 La deuxième vérité qui nous accueille, est celle de 

comprendre que Dieu nous aime. 

Et l’amour de Dieu est inconditionnel, 

différemment des hommes qui nous aiment par raison, 

notre Dieu nous aime sans aucune éventuelle obligation.  

Il est écrit dans, 

Jean 3 : 16 Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a 

donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui 

ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle.  

L’amour de Dieu se manifeste par son désir à 

pouvoir nous pardonner, nous sauver et nous guérir de 

nos plaies.  
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 L’on ne mérite rien pour être autant aimé, aucune 

grande science ne saurait expliquer la dimension de cet 

amour.  

L’apôtre Paul nous montre à quel point nous ne 

pouvons-nous imaginons de la vastitude de cet amour, 

et comment on ne peut le mesurer, Éphésiens 3 : 18  

vous puissiez comprendre avec tous les saints quelle est 

la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur, 19  

et connaître l’amour de Christ, qui surpasse toute 

connaissance, en sorte que vous soyez remplis jusqu’à 

toute la plénitude de Dieu.  

Par ces brefs écrits nous pouvons très vite nous 

imaginer à quel point Dieu nous aime. Cet amour au 

moyen duquel il s’est fait lui-même notre père et 

nous sommes devenus ses enfants. 

 Finalement, sachons qu’aucune vie ne reste la 

même entre les mains de Dieu, il sait donner le véritable 
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sens à une vie, il sait façonner afin que nous soyons 

semblable à son Fils Jésus. Il est dit dans la prophétie,  

Jérémie 18 : 6 Ne puis-je pas agir envers vous 

comme ce potier, maison d’Israël ? Dit l’Éternel. Voici, 

comme l’argile est dans la main du potier, Ainsi vous 

êtes dans ma main, maison d’Israël !  

Et dans Romains 8 : 29 Car ceux qu’il a connus 

d’avance, il les a aussi prédestinés à être semblables à 

l’image de son Fils, afin que son Fils fût le premier-né 

entre plusieurs frères. 

 Vous verrez par exemple un homme rempli de 

défaillances comme l’apôtre Paul dire,  

Galates 2 : 20 J’ai été crucifié avec Christ ; et si je 

vis, ce n’est plus moi qui vis, c’est Christ qui vit en moi; 

si je vis maintenant dans la chair, je vis dans la foi au 

Fils de Dieu, qui m’a aimé et qui s’est livré lui-même 

pour moi.  
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Il est possible que cette vie maudite par le diable, 

détruite par les péchés, et ravagée par les démons 

devienne une habitation entière de Jésus Christ et soit 

entièrement transformée par lui.  

 Réalisons et disons-nous que, tout est la faveur de 

notre Dieu, aucune personne ne peut prétendre mériter 

quoique que ce soit.  

Aucun sacrifice ne peut nous emmener là, aucune 

divinité ne peut nous sauver, aucune pratique ne peut 

être à la base de notre délivrance, c’est Dieu et Dieu 

seul, par son Fils Unique Jésus Christ au moyen de son 

amour et sa grâce. Estimons-nous bienheureux, car 

Dieu est notre Père Véritable.  
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PERSONNELLEMENT, QUI EST JÉSUS-

CHRIST POUR VOUS ET QUI ÊTES 

VOUS POUR LUI ? 

 

 Après avoir lu et compris toutes les vérités qui 

vous ont été succinctement présentées sur ce bouquin, 

vous êtes maintenant en mesure de répondre à cette 

question qui vous est posée. Ne laissez surtout pas votre 

intelligence en donnée une réponse, mais que votre 

cœur convaincu par le Saint-Esprit, au moyen de la 

parole de vérité réponde à cette question.  

 Le but n’est pas de vous emmener dans un stade de 

réflexion approfondie, mais plutôt vous aider à pouvoir 

être conscient de cette vie merveilleuse dans laquelle 

vous devez accéder et bénéficier de tous les privilèges 

en tant qu’enfant de Dieu.  

Dieu vous aime, cela peut être d’ambler difficile à 

croire, mais cela ne change absolument rien, il vous 
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aime, raison pour laquelle il vous conduit dans cette 

connaissance de sa personne pour que vous deveniez 

son enfant.  

 Ne comptez surtout pas les maux ou les péchés que 

vous ayez accomplis dans le passé, ne regardez pas sur 

vous-même d’autant plus que cela ne peut rien apporter 

de si réel, regardez Dieu et croyez en son Fils Jésus 

pour être sauvé. 
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FAITES ENSEMBLE AVEC MOI CETTE 

 PRIÈRE : 

 

Prononcez verbalement des paroles s’il est 

possible, car c’est en croyant du cœur qu’on parvient à 

la justice, et c’est en confessant de la bouche qu’on 

parvient au salut. Romains 10 :10. 

 Seigneur Jésus, j’ai réalisé à quel point tu m’aimes 

et tu t’es donné à la croix du calvaire pour moi. Mes 

yeux se sont désormais ouverts à l’égard de ta parole, et 

j’ai su voir le plan merveilleux que tu tiens entre tes 

mains pour moi, c’est pourquoi je reviens à toi mon 

Dieu, reçois-moi par ta compassion et ton amour, ne me 

tourne pas le dos.  

 De tout mon cœur, pardonne-moi de tout péché, je 

crois que tu es mort pour le pardon de mes péchés et 

ressuscité pour ma sanctification, alors Jésus, pardonne-



122 

 

moi. Que ton sang précieux me rachète du plaisir du 

monde et de la chair, de la soumission au péché, que ton 

sang me purifie et me justifie en ton nom saint.  

J’ouvre mon cœur, et je t’appelle Saint-Esprit, mon 

consolateur et mon défenseur, viens et habite en moi, je 

veux être conduit dorénavant par toi, enseigne-moi les 

voies de la justice et préserve-moi de toute chute et tout 

découragement et d’être rétrograde. 

 J’ordonne au diable de lâcher ma vie au nom de 

Jésus, je refuse les œuvres mortes, et nie toute 

appartenance au diable, je résiste devant lui et je le 

chasse loin de ma vie, il n’y a plus rien de lui en moi, et 

je déclare que je suis délivré (e) par la puissance de 

Dieu au nom de Jésus. Je suis enfant de Dieu et dès 

aujourd’hui, j’accepte de marcher avec lui, selon sa 

parole. Merci Dieu pour ce grand miracle que tu viens 

d’accomplir dans ma vies en faisant revivre, merci pour 
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la vie éternelle et ton Esprit Saint en moi, merci d’être 

toujours avec moi au nom de Jésus, Amen ! 

 Après avoir pris cet engagement d’évoluer de 

manière différente qu’autre fois, il est très nécessaire de 

vous trouver une église, une église locale vraie et 

vivante, sans idolâtrie vers laquelle Dieu vous 

indiquera. Une église dans laquelle l’Évangile est 

pleinement prêché, et la confession de Jésus se fait 

totalement et non à moitié. Priez afin que vous soyez 

orienté par Le Saint-Esprit ou contactez-nous pour vous 

apporter une aide quant à ce. Que Dieu garde votre foi 

au nom de Jésus.  
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CONCLUSION 

 

JÉSUS-CHRIST: UNE VÉRITÉ, UNE VIE ET 

NON UN CONCEPT, un ouvrage dans lequel a été 

décrit de manière succincte et brève la personne de 

Jésus Christ, et son Œuvre puissante et salvatrice. Cette 

description a été mise en relation avec l’homme qui doit 

être sauvé par ce sacrifice éminent.  

 Nous avons saisi au moyen de la vérité de la parole 

que Jésus Christ est loin d’être ce que les théories 

religieuses nous enseignent. Jésus Christ a dit dans 

l’évangile de, 

 Jean 6 : 63 « C’est l’esprit qui vivifie; la chair ne 

sert de rien. Les paroles que je vous ai dites sont esprit 

et vie. »  
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Ceci veut aussi dire que la parole de vérité parlant 

du Christ et son œuvre parfaite et totale n’est pas une 

simple notion d’étude, mais elle est véritablement 

esprit, capable de transmettre la vie.  

L’apôtre Paul apporte également un éclaircissement 

à propos du même sujet en disant dans l’épître de,  

2 Corinthiens 3 : car la lettre tue, mais l’esprit 

vivifie.  

Ceux qui entendent parler de Jésus Christ et font de 

lui un concept, se meurent par la lettre, cependant c’est 

l’Esprit par le biais de la parole qui accorde la vie. 

 Le but a été d’ouvrir les yeux d’une personne dans 

la compréhension du plan merveilleux de Dieu pour 

nous, et dans l’acquisition du puissant salut en Jésus. 

Nous croyons de tout cœur dans la confiance au Saint-

Esprit, que ce but est efficacement atteint dans la vie de 

quiconque a lu cet ouvrage.  
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 Autant les 3000 âmes ont écouté Pierre et sont 

venues à Dieu, de même Dieu par ces écrits ramène à 

lui toute âme qui lui présente sa foi en le découvrant.   

2 corinthiens 13 : 14 « que la grâce du seigneur 

jésus christ, l’amour de dieu, et la communication du 

saint esprit, soient avec vous tous ! » 
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